

Dénat. Les vœux du maire Olivier Oustric



Olivier Oustric maire de Dénat - Photo DDM D.C.

Dans ce contexte particulier, Olivier Oustric, maire de Dénat, a souhaité adresser à ses vœux à ses administrés.

"Dans ce contexte, il nous paraît primordial de mettre en avant l'humain et nos actions de rassemblement. Je tiens à vous souhaiter, au nom du conseil municipal et en mon nom, une bonne et heureuse année 2022, avec une pensée pour celles et ceux qui nous ont quittés, ainsi qu'à leur proche. Je veux exprimer ma reconnaissance et mes remerciements à tous les agents de la municipalité, au corps enseignant de notre école et aux services de l'agglomération de l'Albigeois pour leur travail et leur professionnalisme. Ainsi qu'à tous ceux qui donnent de leur temps et du cœur au service de la vie associative de notre commune, à ceux qui soutiennent les plus démunis et à tous les bénévoles." Et le maire d'ajouter : "Ce sont ces interactions qui font une communauté unie. Les chantiers avancent, les projets se concrétisent, le plan du mandat de mon équipe se réalise et nous tenons nos engagements avec une fiscalité neutre depuis deux ans. Nous organiserons plus tard, une rencontre où nous vous présenterons les projets en cours et une date pour l'inauguration de l'aire de jeux. Le projet de l'école est en marche, les travaux de la rue des Remparts démarreront en mars 2022. Encore bonne et heureuse année à toutes et tous."

Publié dans la Dépêche le 20/01/2022 à 07:36